

Korem 082/ CPYJ Layani Vaksinasi Kepada 1.000 Orang

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 16, 2021 - 16:10



KOTA MOJOKERTO - Vaksinasi massal dengan peserta hingga 1.000 peserta kembali digelar Korem 082/ CPYJ, kali ini giliran karyawan PT. AICE Ngoro industri dan karyawan PT. TEMPO SCAN PASIFIK yang bertempat di PT. AICE Area Ngoro industri Kecamatan Ngoro Kabupaten Mojokerto, Jumat (16/07/2021).

Vaksinasi massal dengan peserta yang berasal dari Karyawan PT.AICE dan

karyawan PT. TEMPO SCAN PASIFIK, dilaksanakan selama 2 hari tanggal 15 dan 16 Juli 2021 berjalan dengan lancar, tertib dan aman serta tetap menerapkan protokol kesehatan.

Komandan Korem 082/ CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto mengatakan, suksesnya vaksinasi massal Hari yang digelar di PT. AICE Ngoro Industri dan PT. TEMPO SCAN PASIFIK, karena adanya dukungan dari berbagai pihak.

“Alhamdulillah berjalan lancar, 1.000 Dosis vaksinasi yang diperuntukan untuk Karyawan PT AICE dan karyawan PT. TEMPO SCAN PASIFIK berjalan lancar, tertib dan aman. Suksesnya kegiatan ini berkat dukungan serta sinergitas yang baik dari semua unsur . Puluhan petugas diterjunkan, baik dari Denkes 04-05-02 Mojokerto dan Nakes dari Korem 082/ CPYJ ,” jelas Danrem

Adapun para petugas dari Kodim 0815/ Mojokerto yang diturunkan untuk mendukung jalannya kegiatan di area PT. AICE Ngoro dalam rangka mengatur jalannya vaksinasi.

Kegiatan vaksinasi massal dengan peserta 1000 orang merupakan kegiatan yang kesekian kalinya digelar Korem 082/ CPYJ . Sebelumnya Korem 082/ CPYJ sudah menggelar vaksinasi di berbagai tempat dengan peserta yang berjumlah ribuan

Sasaran dari kegiatan vaksinasi massal kali ini, merupakan karyawan PT.AICE dan karyawan PT. TEMPO SCAN PASIFIK, dengan usia 18 tahun keatas, vaksin yang diberikan kepada karyawan adalah vaksin Sinovac.Setelah mendapat suntik vaksin dosis pertama di PT.AICE, peserta vaksinasi massal akan mendapatkan suntik dosis kedua di tempat yang sama.

Pada hari ini 30 tenaga kesehatan dari Denkes Mojokerto dan Korem 082/ CPYJ dikerahkan untuk mensukseskan kegiatan vaksinasi.
(Penrem CPYJ/Jon)